

## Bild

## Dateiname

## Bildunterschrift



Spelsberg\_Abox-  
Produktion\_01.jpg

Die Abox steht im Mittelpunkt der vollautomatisierten Fertigung. Moderne Technologie stellen diese präzise in hoher Stückzahl her.

Foto: Günther Spelsberg GmbH + Co.  
KG/Alina Köster Fotografie



Spelsberg\_Abox-  
Produktion\_02.jpg

Die Produktionshalle in Schalksmühle ist ein Beispiel für innovative Fertigungstechnik. Der Einsatz von Spritzgießmaschinen und Automationszellen ermöglicht eine Produktionskapazität von bis zu 70.000 Aboxen pro Woche.

Foto: Günther Spelsberg GmbH + Co.  
KG/Alina Köster Fotografie



Spelsberg\_Abox-  
Produktion\_03.jpg

Durch den Einsatz von Robotern im Längsaufbau auf den Spritzgießmaschinen kann die kompakte Bauweise der Produktionszellen optimal genutzt werden. Trotz der hohen Anforderungen an die Produktionsgeschwindigkeit bleibt die Benutzerfreundlichkeit der Anlagen erhalten.

Foto: Günther Spelsberg GmbH + Co.  
KG/Alina Köster Fotografie